

LA PLUS FORTÉ VENTE DE LA RÉGION

LES JAPONAIS déclenchent une offensive contre l'île de Bougainville

Tokio, 9. — L'agence « Domei » annonce que des formations japonaises récemment renforcées ont entamé à l'aube du 8 mars, sur l'île de Bougainville, une offensive générale contre les forces américaines et australiennes fortes d'environ une division près de Torkina.

Immédiatement après le début de l'offensive, les avions japonais ont ouvert un fort feu de barrage. Un aérodrome ennemi tomba aux mains des Japonais et un autre est presque prêt d'exploser. Des combats ont eu lieu pour la possession d'un troisième.

En outre, une deuxième importante force japonaise qui avait commencé son avance de 8 mètres au matin, venant du territoire montagneux sur la rive droite du fleuve Sava, occupa immédiatement après son débarquement une zone de 800 mètres de hauteur près de Torkina et continua à avancer en lançant à l'ennemi de fortes pertes.

On annonce, en outre, que la garnison japonaise de Talaue, dans la péninsule de Willebrandt en Nouvelle-Bretagne, est engagée dans un violent combat avec des forces armées alliées qui ont débarqué mardi soir, dans les parages de Talaue. Peu après le débarquement, trois des quatre chars de combat ennemis déposés à terre ont été mis hors de combat.

Avance japonaise dans les îles de l'Amirauté

Tokio, 9. — On mande d'une base japonaise dans le Pacifique sud : « Les forces armées ennemies qui occupent l'aérodrome de Hayne dans l'île de Los Negros (Amirauté) ont à la fois lancé une attaque vigoureuse et une offensive générale contre les forces américaines et australiennes fortes d'environ une division près de Torkina. »

90.000 mineurs en grève dans le Pays de Galles

Amsterdam, 9. — Le service d'informations britanniques communique encore au sujet du mouvement gréviste dans les charbonnages du pays de Galles que celui-ci s'est encore étendu davantage jeudi. Les charbonnages en chômage sont passés à 185 et sur les 100.000 mineurs de quelques autres charbonnages, 90.000 sont actuellement en grève.

Le rejet par Moscou des propositions polonaises

Bale, 9. — Selon le correspondant d'un journal suédois à Londres, Moscou aurait rejeté comme insatisfaisantes les propositions faites par le gouvernement polonais émigré de Londres, au sujet des frontières orientales de la Pologne.

La livraison à la reprise du travail adressée par le ministre de l'Énergie à la Reichsmarine Dr Goebbels fait remarquer que, du côté allemand, on n'attache guère d'importance aux déclarations faites du côté britannique. Nous les considérons plutôt comme une preuve de faiblesse que de force. Le Reich, ou bien des efforts supplémentaires pour réaliser ses intentions à la première occasion, ou bien ils feraient mieux de nous épargner leurs efforts et de se retirer de l'Europe.

Quinze terroristes qui avaient opéré dans la région de Dijon ont été condamnés à mort et exécutés

Paris, 9. — A Dijon, quinze membres d'une bande terroriste ont été condamnés à mort par le tribunal de S. S. et de police de Paris et ont été passés par les armes. Le tribunal a pu établir nettement la participation de ces accusés à de nombreux attentats, agressions, meurtres et tentatives de meurtres dans la région de Dijon. De plus, ces terroristes ont été convaincus du meurtre du major Werner, de la police allemande qui avait été assassiné dans sa voiture, lors d'une embuscade à la fin de Janvier 1944, avait été enlevé. Il fut retrouvé plus tard, lâchement assassiné de deux balles dans la tête.

Le procès a établi en outre, le fait que le docteur Maurice Guignard, médecin français, exerçant à Bitesau, non seulement soignait les terroristes mais les aidait activement, ainsi que ce fut le cas lors de l'enlèvement et de l'assassinat du major Werner.

CINQ BANDITS exécutés à Ancey

Ancey, 9. — Sept terroristes ont comparu hier devant la Cour militaire. Les cinq bandits ont été condamnés à mort et exécutés.

Deux terribles tués ayant demandé de soigner l'officier allemand blessé, enlevé par leur groupe, il refusa tout secours, puis fut tué

Paris, 9. — Une affaire de meurtre de terroristes par le maire Ménéstrier, également condamné, il traita les blessures du major allemand avec la plus grande négligence et une extrême lenteur.

DEUX ENCAISSEURS DÉLESTÉS DE 3 MILLIONS A PARIS

Paris, 9. — Ce matin, à 9 h. 15, en face de l'entrée des bureaux de la Société nationale de construction aéronautique Sud-Ouest, à Courbevoie, deux encaisseurs d'une banque parisiennaise ont été attaqués par quatre individus qui, revolver au poing, se précipitèrent sur eux et leur arrachèrent une sacoche contenant trois millions de francs destinés à la paie des ouvriers.

ENGAGEMENTS DANS LE RÉGIMENT DE TRANSPORT ALLEMAND

Paris, 9. — Les Français de 18 à 50 ans, ayant des idées nationalistes et possédant leur permis poids lourds, peuvent s'engager dans le régiment de transport de l'armée d'occupation. Priorité sera donnée aux anciens soldats avec permis de conduire délivrés par la section militaire. Conditions avantageuses, soins médicaux, etc. Pour tous renseignements complémentaires, s'adresser à Vincennes, 50 avenue de Paris, Hôtel Daumesnil, 2e étage.

2 AVIONS AMÉRICAINS dont 66 bombardiers, abattus au cours d'un raid sur l'Allemagne

Au large des côtes algériennes, 5 navires jaugeant 52.000 tonnes ont été endommagés par des avions torpilleurs allemands

Grand Quartier Général du Fuehrer, 9. — Le Haut Commandement de la Wehrmacht communique : Tandis que plusieurs avions américains échouèrent près de Kertch, l'ennemi a poursuivi son avance dans l'espace d'irruption au sud-ouest de Kertch. Les avions américains ont été abattus au cours d'un raid sur l'Allemagne. Dans les eaux au Nord-Ouest de la Grèce, une vedette rapide soviétique a été détruite par des bâtiments de protection de la marine de guerre. A l'ouest de Kertch, de nouveaux avions américains ont été abattus. Dans la région de Sevastopol, au sud de Crimée, un avion américain a été abattu. Les avions allemands ont attaqué un convoi de navires alliés au large des côtes algériennes. Cinq transports jaugeant 52.000 tonnes furent gravement endommagés, 2 appareils ennemis protégeant le convoi furent abattus. Dans la mer Egée, des navires de protection de la marine de guerre ont été abattus. Les avions allemands ont attaqué un convoi de navires alliés au large des côtes algériennes. Cinq transports jaugeant 52.000 tonnes furent gravement endommagés, 2 appareils ennemis protégeant le convoi furent abattus.

Les avions allemands ont attaqué un convoi de navires alliés au large des côtes algériennes. Cinq transports jaugeant 52.000 tonnes furent gravement endommagés, 2 appareils ennemis protégeant le convoi furent abattus. Dans la mer Egée, des navires de protection de la marine de guerre ont été abattus. Les avions allemands ont attaqué un convoi de navires alliés au large des côtes algériennes. Cinq transports jaugeant 52.000 tonnes furent gravement endommagés, 2 appareils ennemis protégeant le convoi furent abattus.

L'Angleterre a perdu la guerre

Un article du Dr Goebbels

Berlin, 9 mars. — Dans son récent article de l'« Abendpost » du 28 février, le Reichsmarschall Dr Goebbels fait remarquer que, du côté allemand, on n'attache guère d'importance aux déclarations faites du côté britannique. Nous les considérons plutôt comme une preuve de faiblesse que de force. Le Reich, ou bien des efforts supplémentaires pour réaliser ses intentions à la première occasion, ou bien ils feraient mieux de nous épargner leurs efforts et de se retirer de l'Europe.

La Loterie Nationale Tirage de la 7^e Tranche

Le numéro 137.062 gagne 8 MILLIONS DANS LA SERIE A ET 2 MILLIONS DANS LA SERIE B

Dern. chif. du billet	Numéro gagnant	Montant	Série A	Série B
1	néant	néant	néant	néant
2	137.062	8.000.000	2.000.000	
3	7.733	2.000	10.000	
4	23.913	40.000	60.000	
5	381.533	600.000	250.000	
6	64	500	1.000	
7	664	1.000	1.500	
8	884	1.000	1.500	
9	434	1.000	1.500	
0	382.044	100.000	120.000	
1	635	1.000	1.500	
2	6.995	2.000	10.000	
3	5.316	2.000	10.000	
4	040.480	100.000	120.000	
5	4.307	2.000	10.000	
6	3.907	5.000	15.000	
7	80.987	40.000	60.000	
8	178	1.000	1.500	
9	96.988	40.000	60.000	
0	281.516	100.000	120.000	
1	191.730	600.000	250.000	
2	520	1.000	1.500	
3	6.420	20.000	30.000	
4	26.830	40.000	60.000	
5	124.310	100.000	120.000	
6	965.999	1.000.000	800.000	
7	0	200	200	
8	110	1.000	1.500	
9	6.700	2.000	10.000	
0	7.730	5.000	15.000	
1	34.880	40.000	60.000	
2	045.570	100.000	120.000	

Seuls les juifs se sentent à hauteur de la situation

L'Angleterre est entrée en guerre en 1939 pour empêcher une correction définitive, mais d'importance vitale pour nous, de nos possessions à l'Est, parce qu'elle voyait une rupture de l'équilibre européen. Mais, au cours de cette guerre, toutes les frontières de notre continent ont été ébranlées, et il n'y aura personne aujourd'hui à l'équilibre européen. Mais, au cours de cette guerre, toutes les frontières de notre continent ont été ébranlées, et il n'y aura personne aujourd'hui à l'équilibre européen.

Les propriétaires d'immeubles doivent déclarer...

Paris, 9. — La délegation générale du gouvernement français dans les territoires occupés (ministère de l'Économie nationale et des Finances) communique : L'attention des propriétaires d'immeubles est appelée sur l'obligation qui leur est faite par une loi du 15 décembre 1943, de déclarer leurs biens immobiliers aux bureaux de l'enregistrement désignés pour recevoir les déclarations de localisations verbales, les prorogations légales des baux et locations en cours au 1er janvier 1944 et non encore imposés.

Le véritable problème de la guerre pour l'Angleterre

Et le Dr Goebbels de poser la question : Quel Anglais pourrait encore croire que l'Angleterre est capable de résister à la guerre ? L'Angleterre veut-elle véritablement équilibrer les forces sur le continent ? L'Angleterre veut-elle véritablement équilibrer les forces sur le continent ?

Plus de 1.000 morts à Rome

Milan, 9. — On annonce que le raid déclenché mardi midi par des avions anglo-américains sur les quartiers habités de Rome a causé de lourdes pertes parmi la population. Le ministère des Affaires culturelles annonce en ce sens que 1.750 maisons ont été détruites, 1.000 morts et 200 blessés ont été dénombrés. Tous les monuments et édifices publics, parmi lesquels l'église et la maison communale, ont été détruits. Un sanatorium et un camp de prisonniers ont été, en outre, gravement endommagés.

LES FAUSSES CARTES DE PAIN

3 photographeurs lillois condamnés par le Tribunal d'État

Le tribunal d'État, siégeant à Paris, a condamné à des peines de travaux forcés variant de 17 à 30 ans, trois photographeurs de Lille qui avaient fait imprimer des fausses cartes de pain.

Le général Alexander se rend compte des difficultés que présenterait une tentative d'invasion du Continent

Berne, 9. — On mande d'Anzio de l'« Echange Telegraph » : Dans une interview accordée à la presse, le général Alexander a déclaré : « Il est difficile de prévoir la date à laquelle nous pourrions commencer l'opération de débarquement amphibie. Les sapeurs ont une confiance absolue dans la possibilité de procéder en temps de guerre pour les bagages des sapeurs. En réalité, nous n'en avons pas beaucoup plus compliqué. »

Des résultats peu encourageants pour les « Alliés »

Stockholm, 9. — Examinant la possibilité d'une invasion du continent, le « Nya Dagbladet » déclare qu'il est dans les circonstances actuelles tout aussi permis de croire que les opérations seront reportées à une date ultérieure.

Les opérations en Italie ont sans aucun doute entraîné dans une large mesure les plans stratégiques des Anglo-Américains

A l'heure actuelle et contrairement à toute attente, l'Italie ne peut servir de tremplin à des opérations de débarquement. Les opérations de Sevrin et de Nettuno sont loin d'être encourageantes et doivent donner à réfléchir aux commandements de l'Est. Les formations alliées ayant quelque expérience d'opérations de débarquement — à savoir la 6^e armée britannique et la 5^e armée américaine — ne peuvent être considérées comme capables de mener à bien une telle opération.

— ÊTRE OU NE PAS ÊTRE. TRAVAILER OU DISPARAITRE. —

LA POLITIQUE EUROPÉENNE DES ANGLO-AMÉRICAINS EST PRO-BOLCHEVISTE

Bucarest, 9. — La politique européenne des Anglo-Américains reste imprégnée de l'esprit pro-bolcheviste. Telle est la conclusion que, dans le cadre de la conférence de la politique internationale notamment la reconnaissance officielle des frontières de l'Europe, les Anglo-Américains ont observé par Londres à l'égard de la Turquie. La politique européenne, écrit Jones, doit de plus en plus se définir en ce qui concerne l'alliance anglo-américaine avec la Russie et s'appliquer non seulement à la durée de la guerre, mais qu'elle dure, dans les pays mêmes auxquels ils étaient liés par une solide amitié.

WEISS REQUIERT LA PEINE DE MORT CONTRE PUCHEU

Amsterdam, 9. — Selon Reuters, l'« ex-général » Weiss, commissaire du gouvernement dans le procès international de Nuremberg, a requis la peine capitale contre l'accusé.

L'Angleterre n'a rien appris

LES Nations Unies ne sont pas aussi unies qu'elles prétendent. Le n'en doute comme preuve que l'attitude des Britanniques dans le conflit polono-soviétique. Un médiateur suppose obligatoirement des idées divergentes dégénèrent en querelle. En effet, il s'agit en l'occurrence de continuer la théorie des nations libres énoncée dans la Charte de l'Atlantique avec les buts d'hégémonie de la Russie soviétique.